



令和7年11月20日 円城こども園

日ごとに朝夕の寒さが増し、色付いてきた木々の葉に秋の深まりを感じられる季節となってきました。風が強い日には寒さを感じる日もありますが、子どもたちは元気に園庭に出て遊んでいます。

先日は、生活発表会を遊戯室で行ったところ、80名を超えるご家族の方が応援に来てくださいました。発表会に取り組む中では、「見逃しそうな小さな頑張りや自分なりの参加の仕方を認めていくことで一人一人の考え方や行動の価値を高めていき、自分のもつ力に自信がもてる」ことを大切にしました。発表会の中では、友達と力を合わせてクラスの発表に取り組んだり、音楽やナレーション、カーテン係など自分の決めた役割に挑戦したりすることを通じて、それぞれの成長を感じることができました。一人一人が自分の頑張ったことに達成感を感じられる素晴らしい発表会であったと思います。

今後の保育でも、子どもたち一人一人が個性をしっかりと發揮しながら、互いに成長し合えることを大切にしてまいりたいと思っておりますので、応援をよろしくお願ひいたします。



- 5日（水）消防写生大会
- 11日（火）発表会予行演習
- 13日（木）午前保育、引き渡し訓練
- 14日（金）生活発表会
- 17日（月）身体計測
- 18日（火）食育指導2歳児
- 19日（水）新山サロン交流会
- 20日（木）誕生日会
- 21日（金）避難訓練
- 26日（水）芋煮会（健康作り委員さん来園）
- 27日（木）就学時検診（加賀東小学校で行います。）
- 28日（金）外国語遊び

## ～12月の予定～

- 1日（月）安全指導
- 3日（水）食育指導3歳児
- 8日（月）加賀東小・ふたばこども園との交流会
- 10日（水）身体計測
- 11日（木）誕生日会
- 12日（金）外国語遊び
- 23日（火）クリスマス会
- 24日（水）2学期終業式
- 27日（土）保育納め

「サツマイモ掘り」1・2年生と一緒に5月に植えたサツマイモの収穫をしました。今年はすごく大きなお芋がたくさんでみんな大喜び！



「チャレンジワーク」  
加賀中2年生5名が職場体験に来られました。  
優しい中学生がみんな大好きになりました。

## お知らせとお願い

- 12月16日（火）～19日（金）に個別懇談を行います。日程の調整をお願いいたします。
- 毎日の登園時間は9:00までです。9:00を過ぎてしまう日には、必ずご連絡をお願い致します。
- 寒くなりましたので、布団の持ち帰りを隔週にさせて頂きます。次回の持ち帰り日は、11/28（金）です。

## さくら組(0歳児)



生活発表会では、温かい応援ありがとうございました！たくさんの保護者の方にびっくりしている様子でしたが、名前を呼ばれて振り向いたり楽器遊びや運動遊びをしたりと、普段の姿も見ていただくことができたと思います。なぐり書きやシール貼りをしてトンネルを装飾したり、カートに喜んで乗ったりと、発表会に向けた活動の中でも楽しむ姿を見ることができました。今後もいろいろな遊びや経験を楽しめたらと思います♪

## すみれ組(1歳児)



生活発表会の参観ありがとうございました。練習の時から担任が「これ何？」と聞くとたくさん答えてくれていました。本番では、たくさんのお客さんの前で少し緊張もありましたが温かく見守ってくださいたおかげで最後まで行うことができました。消防自動車の写生大会では、運転席に乗せてもらったり、車の周りを見たりして楽しんでいました。

## たんぽぽ組(2歳児)



生活発表会ありがとうございました。当日控え室では「パンどろぼうの準備するよ」と声をかけると張り切ってベストやお面を付けていた子ども達。出番では、舞台上に喜んで上がりましたが、大勢のお家の方を目の前にして緊張や不安を感じながらも、それぞれが自分なりに頑張り、楽しむ姿を見ていただけたのではないかと思います。担任としては、6人みんなで舞台に立つことができただけでも「すごい！」だと思います。子ども達に温かい手拍子、拍手を送って下さりありがとうございました。

## もも組(3歳児)



生活発表会では、温かく見守っていただきありがとうございました。子どもたちが見せたいこと全部を取り入れたクラスの発表にしたため、練習から張り切っている様子が見られていました！しかし、本番が近づくにつれ緊張が見られる子も出てきました。そんなとき「私が一緒にあげる！」と頼もしい友達の存在が☆友達と一緒にする安心を味わいながら、一緒に楽しんだ発表会になったのではないかと思います。これからのもも組の成長がもっと楽しみになりました。

## きく組(4歳児)



「消防写生大会」 大きくなったら全員消防団へ入団すると約束しました。

生活発表会は、「自分たちも楽しみ、お客様にも楽しんでもらおう！」とクラスで話をして当日を迎めました。園児たちの表情からは最後まで楽しくできたのではないかと思います。サークルの内容は、お家の人に何を見てもらうかを話し合い決めたものです。めくり台は園児たちが筆で字をなぞって書き、周りに絵を描いてくれました♪温かい拍手・応援をありがとうございました！

## ばら組(5歳児)



生活発表会では温かい応援をありがとうございました。人前に立つことは緊張しますが、これまでの生活や遊びの中で「この遊びを見てほしい」「これなら楽しんでできる」というものを取り入れたことで、自分のすることがしっかりと分かり、全員が楽しみをもって取り組むことができました。「発表会って楽しいな」「自分にもできた」という思いを少しでも感じてくれていたら嬉しいです。今後の生活や行事での活躍が楽しみです。